



Mayo 22, 2015

***Los semáforos permitirán ordenar y asegurar el tránsito en la vía que comunica Centenario y Neuquén capital.***

La Dirección Provincial de Vialidad informó que hoy viernes, 22 de mayo al mediodía, se habilitarán los nuevos semáforos en la ruta provincial 7. Funcionarán en las intersecciones de Conquistadores del Desierto, el cementerio y entre la segunda y tercera rotonda de Centenario.

Debido al alto caudal de vehículos que circulan en la vía que conecta a las ciudades de Neuquén y Centenario, los semáforos permitirán garantizar mayor seguridad y control en el tránsito.

Desde el organismo provincial recomiendan transitar con precaución, respetando la velocidad máxima para la travesía urbana (60 kilómetros por hora), usar el cinturón de seguridad y llevar luces bajas encendidas.

*Neuquén Informa*